## Un Mouvement Citoyen... à joindre

Chers compatriotes, Chères amies et Chers amis du Canada,

Le contexte sociopolitique du Togo est en pleine mutation, particulièrement à travers l'émergence d'une conscience citoyenne marquée par la nécessité d'un dégel des antagonismes d'antan.

Cette évolution favorable a permis la mise en fonction d'une Assemblée nationale multipartisane, le rétablissement intégral des relations avec l'Union européenne, la mise en œuvre d'un certain nombre de décisions politiques encore inconcevables il y a seulement quelques mois dans le paysage togolais.

Véritablement, un Togo autre émerge sous nos yeux, et mérite que nous y portions notre attention ainsi que notre volonté d'encourager cette orientation nouvelle susceptible de donner une posture à la mesure de nos propres attentes de citoyennes et de citoyens de ce pays.

Nous appelons alors à des retrouvailles fraternelles et citoyennes destinées à la commémoration commune et non-partisane de notre fête nationale prochaine du 27 avril 2008.

En effet, le changement en cours au Togo et la nécessité même de rétablir des ponts entre les membres de notre communauté nous placent devant l'invitation à nous réunir autour de notre Fête nationale, pour faire tomber les hésitations et les barrières qui ont pu se dresser entre nous depuis des années.

Ottawa, la capitale du Canada, plus largement la région Ottawa-Gatineau, offre les possibilités de ce renouveau que nous souhaitons le plus large et inclusif possible; et nous appelons à la manifestation de cette volonté citoyenne dont nous savons être capables.

Notre ambassade et l'ensemble de son personnel ont accepté d'adhérer à cette initiative; les Amis du Togo seront également à nos côtés.

Nous avons ainsi réuni, la volonté et le symbolisme propres à répondre encore une fois à la capacité d'innovation citoyenne, de dépassement humain et de leadership collectif dont les Togolaises et les Togolais du Canada ont toujours fait montre, à chaque fois qu'il est utile et primordial de nous rassembler autour d'un idéal commun.

C'est dans cette perspective que se situe l'invitation, large et particulière, adressée ici à chaque Togolaise et Togolais de se réunir et de se joindre avec enthousiasme à ce mouvement citoyen de retrouvailles festives afin de célébrer, ensemble, la prochaine fête nationale, le 27-avril-2008, dans la région d'Ottawa-Gatineau, particulièrement dans la soirée du 26 avril 2008.

Les détails de cette organisation suivront; mais d'ores et déjà, donnons-nous le plaisir de retenir la date du samedi 26 avril 2008 comme un grand rendez-vous pour fêter le Togo.

Nous anticipons le plaisir de nous retrouver autour de notre Fête nationale pour donner aussi un autre visage de notre pays au Canada; le Togo le mérite bien.

À bientôt!

Yao Paul Assogba Alexis Ayi Ajavon Reine Abla Assoé Pierre S. Adjété